



Margarita Zavala defiende Felipe Calderón por caso García Luna: " Vergüenza les debería dar hablar de violencia"

La propuesta para fortalecer las instituciones de seguridad que presentó el Partido Acción Nacional en el pleno de la Cámara de Diputados fue el pretexto ideal para que, los pocos de Morena y sus aliados que estaban presentes, reclamaran que Genaro García Luna era narcotraficante, lo que provocó incluso la respuesta de la exprimera dama, Margarita Zavala.

Tras la exposición que realizó Gerardo Peña, de la bancada panista, Joaquín Zebadúa Alva de Morena, pidió la palabra por alusiones personales, momento que aprovechó para criticar que los panistas denuncien la actual política de abrazos y no balazos.

“Es el colmo del cinismo que venga la bancada del PAN acá a subirse con unos cartelitos y unas lonas, después de que representan lo peor que le ha pasado a México, al tener gobernadores, alcaldes, un Presidente de la República y un Secretario de Seguridad Pública señalados de colusión directa con el narcotráfico que nos llevó al baño de sangre del que todavía no salimos en este país”, indicó.

Parecía que la situación se quedaría en ese momento, cuando Ciria Yamile Salomón Duran, al terminar de hacer la presentación de una iniciativa culminó su participación con “García Luna narcotraficante, Calderón lo sabía y Mágina también lo sabía”, lo que provocó que por alusiones personales, Margarita Zavala tomará la palabra.

“Hemos presentado una iniciativa que fortalece las instituciones de seguridad pública; hemos presentado unas iniciativas que son una propuesta para la ola de violencia que tiene este país por una política de abrazos y no balazos; esa es la razón por la que hay más de 40 mil muertos. Vergüenza les debería de dar hablar de violencia, de seguridad a ustedes. Quitaron el Fortamun, quitaron el Fortaseg, desmantelaron la policía y le dan toda la carga a un ejército. No lo merece este país: Estos más de 140 mil muertos, sí son los muertos de Andrés Manuel López Obrador”, dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/3/23/margarita-zavala-defiende-felipe-calderon-por-caso-garcia-luna--vergenza-les-deberia-dar-hablar-de-violencia-491757.html>